Advents- und Weihnachtsweg in Ernetschwil/Gommiswald/Rieden



Gestaltet durch Schulklassen im Rahmen des Religionsunterrichts Im Rahmen des Religionsunterrichts haben Schulklassen vom Schulhaus Ernetschwil (1./2. Klasse), dem Primarium Gommiswald (1./2. Klassen) und von Rieden (1./2. Klasse) unter der Leitung der Katechetinnen, Margrit Arnold, Heidi Saide und Irene Morger einen Advents- und Weihnachtsweg organisiert und gestaltet.

Der Weg führt mit einer Geschichte ab dem 10. Dezember durch die Advents- und Weihnachtszeit. Dieselbe Geschichte wurde bildnerisch jeweils von anderen Schülerinnen und Schülern in Ernetschwil, Gommiswald und Rieden gestaltet.

Die <u>Geschichte kann an den Stationen per QR-Code gehört werden</u>. Es gibt auch Begleithefte in den Kirchen, wenn die Geschichte nachgelesen werden will.

Für den Weg empfiehlt sich eine Taschenlampe!

Wir freuen uns über viele Spaziergängerinnen und Spaziergänger von gross bis klein und wünschen allen einen besinnlichen Advents- und Weihnachtsweg.

Nachfolgende Pläne Ernetschwil, Gommiswald und Rieden









